

Hoy, en el debate de una moción del PP, que ha sido aprobada con una enmienda transaccional

Ruíz-Sillero reclama al Gobierno diálogo social para acordar cualquier subida en las cotizaciones de los autónomos

- La portavoz de Trabajo del GPP afirma que el PP “se caracteriza por estar al lado de los autónomos y preocuparse por esas personas que crean empleo”
- Recuerda que el 90 por ciento de las empresas españolas son microempresas y PYMES
- Asegura que la tabla de 13 tramos no es una *fake news*, sino que la presentó Escrivá y, después del rechazo frontal de las asociaciones de autónomos y del PP, ha tenido que retirar la propuesta
- “Si el Gobierno aprueba medidas que perjudican a los autónomos lo denunciaremos siempre”

26, mayo, 2021. La portavoz de Trabajo del Grupo Parlamentario Popular y senadora por Andalucía, Teresa Ruíz-Sillero, ha defendido hoy, en el Pleno del Senado, una moción en la que reclama al Gobierno de Sánchez “diálogo social para acordar cualquier subida en las cotizaciones de los autónomos”, así como la adopción de las medidas necesarias para aproximar las bases de cotización en el Régimen Especial de Trabajadores por Cuenta Propia o Autónomos a sus ingresos reales.

La iniciativa de los populares, que ha salido adelante con una enmienda transaccional consensuada con el Grupo Socialista, insta al Gobierno a que, en el marco del diálogo social y según lo acordado en la Comisión de Seguimiento y Evaluación de los Acuerdos del Pacto de Toledo, continúe trabajando para establecer las medidas necesarias para aproximar las bases de cotización en el Régimen Especial de Trabajadores por Cuenta Propia o Autónomos a sus ingresos reales, así como acordar su implantación de forma gradual y flexible atendiendo a parámetros económicos que puedan ser asumidos por el sector”.

Durante su intervención, Ruíz-Sillero ha afirmado que el Partido Popular “se caracteriza por estar al lado de los trabajadores autónomos y preocuparse por esas personas que crean empleo estando al frente de sus negocios, de sus despachos profesionales, y de sus pequeñas y medianas empresas. Los intereses de los trabajadores autónomos son los intereses de toda la sociedad española”, ha añadido.

AUTÓNOMOS, GRANDES CREADORES DE EMPLEO

Además, la portavoz de Trabajo del GPP ha asegurado que en España “nos viene bien que haya muchos autónomos y que sigan en situación de alta en la Seguridad Social, pagando sus cotizaciones sociales y sus impuestos”. Así, ha recordado que el 90 por ciento de las empresas españolas son microempresas y PYMES y tienen al frente a un autónomo, sin olvidarse de los profesionales que cotizan también como autónomos. “Todos ellos son los que mantienen la economía española y son grandes creadores de empleo”, ha aseverado.

Por este motivo, la senadora popular andaluza ha subrayado que “no se entiende que el Gobierno de Sánchez tenga como objetivo perseguir a los autónomos, y tal y como puso de manifiesto mi compañera Mercedes Fernández, durante el debate de la interpelación de ayer, no se entiende ese afán confiscatorio del Gobierno con la subida en las cotizaciones sociales”.

“El ministro Escrivá, con el silencio de la ministra de Trabajo, envió a los agentes sociales y a las asociaciones más representativas de los autónomos, un nuevo sistema de cotización sin que se hubiera negociado antes. Esa famosa tabla con 13 tramos de cotización que se quería implantar para el próximo año, sin consenso y sin ponderar la situación actual de pandemia y de crisis económica”, ha denunciado, aunque ha recordado que el propio ministro negó, durante la sesión de control celebrada ayer en la Cámara Alta, que dicha tabla ‘había sido una invención y era una información que circulaba por la prensa’.

A renglón seguido, Ruíz-Sillero ha asegurado que la tabla de 13 tramos “no es una información falsa o una *fake news*. “Esa tabla la presentó Escrivá y, después del rechazo frontal de las asociaciones de autónomos y del PP, ha tenido que retirar la propuesta”, ha remarcado, tras lo que ha mostrado su satisfacción por la rectificación del ministro. “No se podía continuar con ese hachazo en los ingresos de los autónomos”, ha sentenciado.

Además, la senadora del PP también se ha referido al “éxito” de la tarifa plana, “implantada por una gran ministra de Trabajo, Fátima Báñez, y que ustedes –ha dicho dirigiéndose a la bancada socialista- de un plumazo la han subido un 20 por ciento, de 50 a 60 euros. Les pedimos que no la deroguen porque más de 1 millón de autónomos se han beneficiado de esta tarifa”.

ESCRIVÁ GENERA CONFUSIÓN EN LOS AUTÓNOMOS

Ruíz-Sillero también ha denunciado los “grandes conflictos” que provoca Escrivá. “Incendia a los trabajadores autónomos y luego tiene que retirar sus propuestas para aparecer como el solucionador de problemas. ¿Qué ha conseguido?, generar confusión, incertidumbre y perjudicar a la economía española”.

Por otra parte, la senadora del PP se ha referido a las manifestaciones realizadas ayer por Escrivá, que acusó al PP de que algunos autónomos no pudieran cobrar la prestación por cese de la actividad, por difundir datos falsos. “Hasta ahí pudiéramos llegar, no Sr. Escrivá, mi partido no difunde datos falsos”, ha afirmado con rotundidad.

Ruíz-Sillero también ha puesto de manifiesto que el R.D. Ley 8/2020, de 17 de marzo, impuso unas condiciones a los autónomos para poder cobrar la prestación por cese de actividad que dificultaba su acceso. Por ello, “el Gobierno tuvo que modificar, hasta en dos ocasiones, dichas condiciones tras las protestas, tanto del PP como de los autónomos”.

A continuación, la portavoz de Trabajo del GPP ha resaltado otra de las “mentiras” de Escrivá, la referida a las pensiones de los autónomos. Así, ha recordado que en el Congreso de los Diputados, “afirmó que es un 70% más baja que las pensiones del régimen general y ayer en el Senado ya dijo que son un 40% más bajas, acercándose a la realidad”.

“No puede ser creíble faltando a la verdad, soltando embustes y arremetiendo contra el PP y las asociaciones de autónomos por defender los intereses de estos mismos autónomos. Si el Gobierno aprueba medidas que perjudican a los autónomos lo denunciaremos siempre”, ha concluido Teresa Ruíz-Sillero.